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ÍfÍAA2]2O23 DA REUNÉO DA DIRETORIA EXECUTIVA DO MTG-PC (BlÊNlo 2a2?Í2A251

Aos quatro dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três a Diretoria Executiva

do MTG-PC, reuniu-se àS deZOito horas na sua sede social no Parque de Exposições da

Granja do Torto, Brasília-DF, com a presença dos diretores (as): Presidente Juliana Maris

Peixoto Bonato; Primeiro Vice-Presidente, Sérgio Rodolfo Welker; Segunda

vice-Presidente, sandra cenci; Tesoureiro Geral Dorvílio José calderan; Diretor Jurídico

André Soares; Diretor de lmprensa e Relaçôes Públicas Wilson da Silva Porto Filho;

Diretora Social, Rosângela Melo; Diretora Esportiva Adjunta, Loiva Lopes calderan' e'

ainda, de forma virtuál Diretor Artístico, Emilhano Seron e Diretora Jovem' Alice

Lauene Maciel de Souza; para tratar da seguinte pauta: Processo Administrativo

oaÜ?a23; Expotchê; Abertura da sede; Nacional 2023 e 2A25; CTGs em dia e

carteirinhas; cTG Rio de ondas e cTG São Luiz Gonzaga; Material Tiro de Laço e

Assuntos Gerais. A Presidente Juliana iniciou a reunião dando boas vindas a todos e

passou de imediato a tratar dos assuntos da pauta; ltem 01- Processo Administrativo

OALIZA1.3 -JASra. presidente do MTG-PC comunicou que não cabe à diretoria solicitar

conciliação no momento tendo em vista que o Processo ainda está com o conselho de

Ética, dávendo ser examinado quando retornar à Diretoria. Ainda dentro do assunto foi

feita uma breve explicação sobre o Código de Ética. ltem 02 - Expotchê - Para o evento

deverá ocorrer no período de 02 a t1 de junho já ficou acertada a contrãtação da Sra.

Mariene e equipe para trabalhar na cozinha. O atendimento no caixa ficará sob a

responsabilidade de integrantes da Diretoria, contando com a colaboração de pessoal

da Esportiva. A organização do bazar a cargo da Diretora Jovem Alice deverá destinar

LA% do valor das vendas parâ o MTG. Ficou também sob a responsabilidade da Citada

diretora de verificar junto ao CTG EGP os manequins do acervo do MTG. A Sra.

presidente ficou encarregada de fazer as compras e convidar os CTG s a participarem

voluntariamente da Expotchê, principalmente o prendado. Havendo uma participação

efetiva dos integrantes da Esportiva, ficou acertado que 6O % do lucro dos itens por

eles comercializados seriam destinados ao Grupo e os outros 4O% para o MTG.

Concluindo ficou acertado que as escalas de trabalho serão divulgadas por de grupo

especifico WhatsApp. ltem 03 - Abertura da §ede-- A Sra. Presidente comunicou que

está sendo providenciado um regulamentc de uso da sede e que deverá ser contratada

uma faxineira para deixar o espaço em condiçôes de uso. lnformou também que

informará no grupo da diretoria a escala dos responsáveis pela abertura da sede aos

sábados. ltem Oit - Nacional 2023 e 2025 - A Sra. Presidente comunicou da

necessidade de reservar umâ escola pere ter um espâço para abrigar os integrantes da

delegação. E da importância de verificar os classificados nas diferentes categorias para

confirmação das inscríções. Quanto ao Nacional de 2O25 foi comunicado que será

realizada uma reunião com Patrôes e Diretoria, no Rodeio do PADIDE para tratar do

assunto. ltem 05 - CTGs em dia e carteirinhas - Ficou combinado de se tê§tar o
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sistema no Rodeio de cristalina, e fazer a conferência das carteirinhas para que

possamos passar o levantamento aos Patrões. ltem o6 - cTG Rio de ondas e cTG São

Luiz Gonzaga - Tendo sido informado que o CTG Rio de Ondas havia cumprido todas as

exigências poderia ter sua filiação efetiva homologada, tendo sido aprovado por

unanimidade. Quanto ao cTG São Luís Gonzaga foi aprovada a filiação provisória

enquanto é aguardada a complementação da documentação exigida' ltem 07 -
Material Tiro de Laço - Foi autorizada a divulgação do material nos Grupos do

MTG-pC. Assuntos Gerais * Aproveitando a presença do Sr. Vilmar Ângelo - Presidente

do PGT foram tratados alguns assuntos de interesse do MTG-PC tendo o Presidente

informado que será feita uma reforma no Tatersal antes do Enatchê; que a iluminação

do parque não é mais da cEB e que existe a possibilidade de uma empresa construa

uma usina fotovoltaica no Parque, tratou ainda sobre o projeto de reforma da sede

para que 0 assunto possa ser conversado com o PGT e por firn ficou acertado que um

mês antes da realização do Enatchê será feita uma vistoria das instalações para a

realização do evento. Nada mais havendo a tratar, às 22h30min, deu-se por encerrada

a reunião, que eu, Juliana Maris Peixoto Bonato, lavrei a presente Ata, que depois de

lida e aprovada será assinada por mim na qualidade de Presidente e Secretária ad hoc,

para que gere os efeitos legais.

Juliar


